

# Adeuda \$30.6 millones el Partido Humanista

Héctor Gutiérrez

El Partido Humanista, en proceso de liquidación, acumula adeudos por al menos 30.6 millones de pesos por impuestos, multas y cuentas por pagar.

A eso se suma un juicio promovido por 78 trabajadores del partido que está por resolverse en la Junta Federal de Conciliación.

El Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) revisará hoy un informe del interventor Dionisio Ramos sobre la liquidación del partido, el cual inició hace casi 3 años y por el que el organismo ha desembolsado hasta ahora 60.4 millones de pesos.

De acuerdo al informe, el Comité Ejecutivo Nacional del extinto partido tiene pendiente por saldar y reintegrar 18.9 millones de pesos, de los cuales 4.2 millones son de adeudos con el Servicio de Administración Tributaria (SAT) y 14.4 millones de multas impuestas por el INE que no ha terminado de pagar.

Además, comités estatales del Partido Humanista adeudan, en conjunto, alrededor de 3.6 millones de pesos por concepto de impuestos; así como 8 millones 48 mil pesos más en multas impuestas por los Ople.

**Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo**

Fecha de publicación: 18 de julio de 2018